

Terroristas, Cuatreros y el IRA Afectan Ganadería

Los ganaderos del departamento se hallan en situación económica difícil, debido a los daños que provocan los terroristas, los ladrones de ganado, los impuestos de guerra y la competencia desigual del IRA en el mercado de la leche.

Así lo afirma el ganadero Jim Medel Umaña, di-

rectivo de la Asociación de Ganaderos de El Salvador, AGES, al reiterar que la leche en polvo donada a El Salvador por países amigos y distribuida por el IRA no llega a los necesitados, sino que termina en manos de productores de queso y plantas procesadoras de productos lácteos.

Por otra parte, Umaña

informa que el impuesto de guerra que imponen los terroristas a los ganaderos de Morazán oscila entre 200 y 500 colones mensuales, según la capacidad económica de cada uno.

Cuando no pueden pagar estas cantidades, los obligan a entregar el producto, o sea, la leche o el propio ganado. Las pérdidas sufridas por los ganaderos de Morazán, en los últimos cinco años, suman millones de colones, señala.

En aquella zona conflictiva los campesinos tenían una o dos vacas, con las cuales subsistían. Pero muchos han emigrado o vendido esas dos vacas, para comprar mezal y dedicarse a trabajar la jar-

—Favor pase a la página 28.

Corte Vigilará Conducta de Litigantes en Jurados

La Corte Suprema vigilará "de cerca" la conducta de los litigantes en las vistas públicas, para evitar veredictos "sorpresivos" como el de El Playón, según informó ayer un vocero de ese tribunal.

La Corte —dijeron— ha venido conociendo que algunos litigantes, especialmente los que se dedican a

la defensoría, hacen uso de pruebas que no están dentro del proceso, para sorprender a los jurados y obtener la libertad de los acusados.

En la Corte —dijo el informante— se tiene conocimiento que hace poco unos defensores usaron

—Favor pase a la página 28.

Huelga Afecta Servicio de Agua en San Salvador

Debido a la huelga de los trabajadores de ANDA, muchos sectores de San Salvador y del área metropolitana han sufrido deficiencias en el servicio de agua potable.

Ayer por la mañana hubo quejas de la colonia Santa Lucía, de Ilopango, donde hay un derrame de agua en el sector oriente, cerca de la llamada Panadería América y el que ha

dado lugar a que no haya agua en toda la zona, pues se ha roto lo que llaman cañería madre. "Hemos llamado a la ANDA —dijo un vecino— y como única respuesta recibimos: estamos en huelga".

"Los vecinos no tenemos la culpa de la intransigencia de un grupo de inconformes, dijo la persona

—Favor pase a la página 28.

Galerías Señalan Falta de Críticos del Arte

(Roberto López Geissmann). "No contamos, en El Salvador, con críticos de arte capaces, responsables y constructivos, y si los hubiere, carecen de los medios de divulgación", expresaron algunos empresarios de galerías de arte, entrevistados por EL DIARIO DE HOY.

Nuestro medio —fueron unánimes en manifestar— es demasiado benévolo con el artista y esto no contribuye a fomentar la supera-

ción de los estilos.

Muchos creadores se alucinan con un color o un tipo de paisaje, por ejemplo, logrando una sobreproducción que los estratifica en una técnica que pudieran haber superado hace mucho.

Ma esta repetición de modelos no es el único problema que afronta el arte de la pintura en El Salva-

—Favor pase a la página 30.



Sr. Jim Medel Umaña



Dr. Armando Calderón Sol



RECIBEN DONATIVO. La empresa privada ha respondido al llamado de la Asociación Salvadoreña de Padres y Amigos de Excepcionales Down. La Constancia, S.A., hizo entrega de un donativo en efectivo, que fue recibido por la Sra. Gloria de Castillo, Directora del Centro, y Sra. Paulina Aguilar de Hernández.

Ayuda a "Contras" Frena Actividad de Terroristas

La ayuda económica que ha aprobado el Senado de Estados Unidos a los "contras" nicaragüenses, disminuirá el apoyo que los sandinistas dan a la guerrilla salvadoreña.

Así opina el Dr. Armando Calderón Sol sobre la ayuda de 38 millones de dólares que el Presidente Reagan solicitó al Senado, la cual se espera que sea aprobada también por la Cámara de Representantes.

Agrega que el gobierno marxista sandinista de Nicaragua abastece a los iz-

quierdistas del FMLN, para que continúen con la agresión armada contra El Salvador.

Con la ayuda que dará Estados Unidos a los luchadores por la libertad, que tratan de derrocar al gobierno sandinista, este tendrá mayores problemas internos y su apoyo a los guerrilleros salvadoreños se verá mermado, dice.

La ayuda norteamericana —asegura— no sólo favorece a los "contras" sino que también a El Salvador y al resto de países de Centro América.

Finalmente el Dr. Armando Calderón Sol condena como un atentado a los derechos humanos, secuestros de alcaldes que hace la guerrilla; así como el boicot al servicio público del transporte.

Aumentan Consultas sobre Exportaciones en el País

El interés por exportar productos no tradicionales al mercado de Estados Unidos y Europa ha aumentado en los últimos meses, a tal grado que en las asociaciones de la empresa privada ha aumentado el número de comités para asesorar a productores agropecuarios, artesanos e industriales en pe-

queño.

De acuerdo a informes, un promedio entre 400 y 500 personas son atendidas mensualmente en las diferentes gremiales empresariales como la Cámara de Comercio, FENAPES, Sociedad de Comerciantes e Industriales, COEXPORT,

—Favor pase a la página 30.

BCR Provoca Deterioro de Divisas en el País

La dirección del Banco Central de Reserva, con su política de castigar a los productores de divisas para subsidiar a los consumidores de divisas ha contribuido al rápido deterioro de las divisas del país, dicen importadores locales.

Aseguran que la crisis de la escasez de divisas no se ha sentido con la grave-

dad del caso, gracias a la ayuda de 1.5 millones de dólares diarios que nos proporcionan los Estados Unidos y al ingreso familiar que nos envían también diariamente los 500 mil salvadoreños que han emigrado a los Estados Unidos.

Sin embargo, agregan, a pesar de esta generosa —Favor pase a la página 11.

Desde Puerto El Triunfo Piden Solucionar Huelga

Los comerciantes del Puerto El Triunfo piden a las autoridades del Ministerio de Trabajo la pronta solución a la huelga de pescadores, ya que cada día su situación económica se vuelve más difícil.

Informaron que ayer tratarían de entrevistarse con el ministro, Dr. Alejandro Gallegos, para que se busquen los mecanismos adecuados para ter-

minar el conflicto laboral que lleva ya más de cuatro meses.

Esta huelga afecta no sólo a más de mil pescadores que trabajan en las diferentes empresas del Puerto El Triunfo, sino que a toda la población, pues al haber paro de labores se frena el movimiento comercial de la zona y se

—Favor pase a la página 23.



CONFERENCIA SOBRE ASUNTOS TRIBUTARIOS. La Asociación de Contadores Públicos, auspiciará una conferencia del Dr. Carlos Ernesto Mojica R., sobre asuntos tributarios el próximo jueves 13, en el hotel Camino Real. Izquierda a derecha: contadores Ricardo Morales Brizuela, José David Morales, Dr. Mojica; José Antonio Ventura y Rafael Muñoz Chávez.

Contadores Invitan a Conferencia

"La Reestructuración del Patrimonio, la Presunción de Donación y Efectos Tributarios", es el tema de la conferencia que dictará el doctor Carlos Ernesto Mojica R., el jueves 13 en el Hotel Camino Real.

El conferencista ha sido invitado por la Asociación de Contadores Públicos de El Salvador.

Este tipo de conferencias son impartidas a los miembros de la entidad y a trabajadores de empresas privadas, con el fin de lograr aumentar sus conocimientos sobre los aspectos modernos contables.

El doctor Mojica R., se

—Favor pase a la página 23.

—Favor pase a la página 28.